



Asegura Álvarez Máynez representar la nueva política del país



El candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, abrió y cerró precampaña en la Explanada Cultural de Monterrey, Nuevo León. Aseguró representar a la nueva política. Dijo que luchará por no regresar al México del pasado. Recalcó que abanderará tres elementos de un país nuevo: un México próspero, de igualdades con un férreo combate a la inseguridad y de la injusticia. Afirmó que en tres meses le dará la vuelta a la campaña presidencial.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2024?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2024&authkey=!AHx YO 9LnJdh9w&ithint=video&e=QxnEu4>